

Vol.24

# FROM 校長室

## 2021 Back to School !

Ichirinsou on Mt.Izumi

### INFORMATION

#### ・みやぎ SNS 相談…

生徒の皆さんへ。LINE により様々な相談ができます。QR コードを読み取り利用してください。



#### ・部活動…

現在対外試合練習を禁止としています。校内（校外での練習は本校のみ）だけの活動としています。とは言え、十分に感染予防を行いながら活動をしてください。また、1年生はまだ慣れない部活動ですので、体調に十分気を付けて参加しましょう。

#### ・PTA 総会…

4/30（金）に予定している PTA 総会は、15 日にある PTA 役員会で開催の有無を検討致しますので後日お知らせ致します。また、新役員をお引き受け下さった皆様には心から感謝申し上げます。今後ともよろしくお願ひいたします。

### 200 Butterflies

雪解けの進んだ山では山野草のイチリンソウやカタクリの花が咲き誇り、春の到来を告げています。

2021 年度がスタートしました。4月8日（水）200 名の新入生を迎え、入学式が行われ、創立 110 周年を期にリニューアルした新制服に身を包んだ 1 年生がまぶしく見えました。式では私から「バタフライ効果」について述べました。小さな蝶の羽ばたきが、自然界に影響を与え、やがて最後には大きな嵐を起こすという話です。好文館へ入学した 200 の小さな蝶がこれから自身や周囲にどのような影響を与えて行くのか楽しみです。

昨年度はこの時期すでに臨時休校になっていましたが、今年度は通常通りのスタートを切ることができ一安心です。1 年生は各種検診で慌たしい一週間の始まりですが、一方授業も本

格的に始まります。3 年生は進路実現のためラストスパートの年になり、2 年生は学校の中心となる学年です。新型コロナウイルス感染予防をしながら、楽しい一年を過ごしてください。

令和 2 年度卒業生の進路状況について。宮城教育大、宮城大、山形大など国公立大が 15 名。東北学院大、東北福祉大、神田外語大など私立（短大含）が、119 名。高等看護が 18 名、他専門学校が 26。自衛官・警察官の公務員、就職などが 17 名となりました。それぞれの新しい道で活躍することを願っています。

5 月に予定されている地区総体の実施については、今月末の高体連の会議で方向性が決定する予定です。判明次第お知らせ致します。

校長 猪股成彦